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国際会長テーマ
「WE  SERVE」

３３６−Ａ地区ガバナー・スローガン
「No try No change!」

キーワード 「Ｗａ（わ）」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「さわやかな笑顔　直
すぐ

き心で　We Serve」
キーワード 「感謝」

YCE 生のアスール・メディナさん“まき寿司”体験バッチシ！！

桜 LC 会員とともに和食体験
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土 曜 夜 市土 曜 夜 市

近年になく暑い暑い夏でした。また、災害の多い夏で
もありました。
　今回は 25 周年に向けての資金獲得事業として 4 回の
土曜夜市へと力の入ったスタートでしたが、初回の 7
月 7 日は西日本豪雨の真っただ中、とうとう五藤さん
宅をお借りしての会員のみの販売となりました。
　その後 2 回目以降は順調な販売で、事前のビール券

　サマーキャンプ責任者の細木病院小児科部長、新井
先生の御挨拶で始まり、プログラムに沿って粛々と。
　ＬＣは、市内 14 クラブと室戸、香南ＬＣが参加。医
師、看護師、栄養士など多くが参加し、ボランティア
総勢 70 人位、小児は 12 名。普段は運動場を走り回っ
ているだろう男の子が挨拶されましたが、抱えている
病気を知っているので、心が痛みました。
　このキャンプは、もう何十年も続いており、将来の
高知を担う若者を育てるためにも、桜を始めとするＬ
Ｃの支援が、有意義だと感じています。

販売は売る側も、買って下さる方も ｢桜の土曜夜市｣
として定着してきたかな？と思われました。
　道行く人々を見ては ｢へー！高知にもこんなに人が
いたんだ！｣ と驚いたり、会計としてはお釣りの小銭
の重さにうんざりしたり、けれどさすがの桜のメンバー
も夏バテぎみのご様子。それはそうでしょう、この暑
さに加えて、周りのクラブの中ではダントツ一位の平
均年齢なんですもの。こたえます。
　資金作りの方法も考えねばなー（販売方法について
一部の人にクレームを付けられた事もあった様ですが）
と思った一カ月でした。
　暑い暑いなか、皆様本当にお疲れ様でした。

定着してきたかな？
　

2018.7.14・21・28 ㈯  於：帯屋町アーケード

財務・出席・大会参加委員会　市村　佳子

高知県小児糖尿病サマーキャンプ出発式
2018.8.15 ㈬　於：高知大学　岡豊キャンパス

会長　細木　膺子

ジュースにする？　それともカルピス？

身体に気をつけながら、
大いにキャンプを楽しんできて下さい。

お祭りの屋台気分〜おいしくたのしいナ。
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土 曜 夜 市土 曜 夜 市

　ＲＫＣ調理製菓専門学校では、新学期を迎えすっか
り新しい顔ぶれの生徒さんで溢れています。思わず若
いっていいなぁと、声が出たほどです。
　授業の合間に次々と献血車に。時間待ちの若い元気
いっぱいの生徒さん達に細木会長の巧みなドナー登録
への声掛けで、短い時間にも拘らず四名もの協力を頂
きました。感謝です。

　毎年恒例の、土曜夜市での販売活動。私は生ビール
販売担当、ビールと泡の割合を調整しながら注ぐのに、
去年は大変苦労したが、今年は慣れたもの。汗をふき

ふき、自分も一杯飲みながら、お客さん勧誘の声を張
り上げた。
　知った方もたくさん来店してくださり、高知の狭さ・
あたたかい人のつながりを実感しながらの販売。唐揚
げ、ちらし寿司、焼きそば等はあっという間に完売で
した。　来年も必ずビール販売やります。飲むのが好
きな私にぴったりなチャリティ活動、と皆さんも思わ
れるのでは。

受付数 献血者・ドナー登録者 不適格 献血量

献血 400ml のみ 29 名 22 名 7 名 8,800ml

骨髄バンク登録  6 名 4 名

献血＆ドナー登録会　
2018.9.3 ㈪　於：RKC 調理製菓専門学校

環境保全・保健福祉委員会　山﨑　宏子

ビール販売
　

2018.7.14・21 ㈯  於：帯屋町アーケード

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　稲田　知江子

命を救うことができるって、すばらしいことですよね。

おつまみ、ありますヨー！
唐揚・ちらし寿司・焼そば、おいしいですヨー！
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　今回は 2 クラス同時進行という初めての
ことでした。大学生の三人は 2 クラスに分
かれて入ったのでいつもと違って少し大変
だったかと思います。
　私が入ったクラスの担任はとても熱意の
ある先生で、このような先生が沢山おいで
たら子供達にとっていいなーと思いました。
また、子ども達は大学生の話を熱心に聞い
て、劇にも積極的に参加し、ビデオ後の質
問にも積極的に挙手して答え、よく話の内
容を理解しているのだと感じました。
　将来この子達が様々な形の誘惑にあった
時、この教室で勉強した事が心に残ってい
て頭をよぎってくれたら、きっとキッパリ
と断ることが出来ると思います。それを期
待しています。

　メキシコからの留学生アスールさん、ＲＫＣ調理製菓専門学校 OB の
前田先生を含む 8 名での清掃でした。アスールさんが参加してくれて、
元気が湧きました。
　二手に分かれての清掃はゴミが少なくて、ゴミを拾うとヤッターって
一瞬思いましたが未だに空き瓶やタバコのポイ捨の人がいるんだなあと
思うと悲しいですね。
　アスールさんとは細木さんの携帯アプリ通訳を活用しながらの会話も
弾みました。ゴミ廃棄場所に集合し記念写真をパチリ。最後までお茶目
なサングラス姿のアスールさんでした（笑）。良い体験になったと思い
ます。

薬物乱用防止教室
2018.9.14 ㈮　於：介良小学校

保健福祉・薬物乱用防止委員会　近森　明子

夏の国道一斉清掃
2018.8.5 ㈰　於：大橋通り〜はりまや橋

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　仁木　英子

熱意ある大学生講師の話、子ども達の将来に期待したい

ひばさみとビニール袋を手に、清掃に励むアスールさん、
ライオンズならではの体験

9 月 23 日㈰早朝清掃
ピンクの女性たちのおしゃべりが消えると

ゴミも消えちょりました。

4 5



　献血活動の取り組みについて、6 リジョンからは土
佐ＬＣ、7 リジョンからは土佐山田ＬＣから報告があ
りました。月 1 ～ 2 回　病院、警察、企業、工科大学
なども積極的に取り組んでいる由。
　血液と輸血については、高知県赤十字血液センター
事業副部長　門田　広氏、　高知県健康政策部医事薬務
課　山地展代氏の報告によると、若者の献血がこの 20
年でほぼ半減しています。命にかかわる問題だけに心
配です。
　日本赤十字社の冊子で、輸血を受けた患者さんから
寄せられた感謝のメッセージ「ありがとうの声」の中
には「100 人の優しさが私の体を巡っています。」とか、

「献血は血の通ったあたたかい贈り物。」「顔の見えない
誰かのために献血をするという行為の凄さ、これから
も患者さんに命を分けていただけるように。」などの話
が載っています。
　輸血によって多くの人が救われますが、それはすべ
て善意の献血で支えられています。これからも大切な
役割を推進していきます。

　総会は県内から約 40 人が参加、藤戸啓朗幹事の司
会進行で行われました。

「第 24 回高知県骨髄移植後援会ドナー登録会」等
2017 年度事業報告と決算及び会計監査報告の後、山
本哲美新委員長から取組についての力強いご挨拶があ
りました。
　本年度の事業案として、高知アイバンク、高知県骨
髄バンクへ各 150 万円の支援等、承認されました。
　高知アイバンク三谷智省理事長からは現登録台帳の
見直しと意思確認、未登録の会員への登録のお願い、
骨髄バンク推進協議会依光聖一顧問は活動の中で、提
供者への休業時の支援を行なっている自治体もあるこ
となどが話されました。LC の活動の大切さを改めて
感じました。

　6 Ｒゾーンレベル会員委員会に出席しました。6 Ｒの
ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会則委員の釆元さんが、地
区ガバナーや地区委員長の運営方針を説明して下さり、
各クラブの取り組みを聞きました。
　次に地区ガバナー諮問委員会に出席し、キャビネッ
ト会議の報告としてモデルクラブ組織図やプロジェク
トＳ、ＬＣＩＦ大型キャンペーン、サバンナからマイ
ライオンへの移行についてなどお聞きしました。聞き
なれない言葉も多く難しかったです。
　地区ガバナー公式訪問は、ガバナーキーワード「和」
のとおり、終始和やかな雰囲気でした。四国は一つ！
女性会員を活かして、家族も一緒に活動しましょうと
の言葉が印象的でした。

　当日は台風の影響で大雨の予報でしたが、以外にも
小雨程度の天候に安心して西条に向かいました。坂本
さんが手配してくれた店でおいしいランチを頂き定時
に中央公民館に着きました。やっぱり交通手段は大事
ですね。少しも雨に濡れることなくホールに入れまし
た。
　関野邦夫地区ガバナーの挨拶に始まり、橋本充好
LCIF336MD コーディネーターからは、最近は国内外
で台風や地震等の大災害が多発しているが、LCIF は災
害支援に大きな役割を果たしていること、視力・糖尿病・
環境・小児がん・食料支援に力を入れていることを説
明されました。まとめとしては会員増強、拠出金増強
に数値目標をもつべきと言われました。共助の精神は
本当に尊いですが、無理をせず、しかし前向きに考え
ることが大切で、そのためには一人一人が LCIF を深
く知ることが必要であると実感しました。

第10回 高知県ライオンズクラブ
献血推進研究会
　

2018.9.9 ㈰  於　高知プリンスホテル

保健福祉・薬物乱用防止委員会　益岡　美智子

高知県LC
献眼・骨髄バンク特別委員会総会
　

2018.7.28 ㈯　於 : サンピアセリーズ

幹事　坂本　紀子 ガバナー公式訪問
第 1 回諮問委員会ゾーンレベル委員会
　

2018.8.18 ㈯　於：三翠園

ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会則委員会　野村　美代子

LCIF研修会 in 西条
　

2018.9.29 ㈯　於：西条市中央公民館

第二副会長　久保　紀子

最前列で真剣に学習しています。
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　迎えの朝、新幹線の岡山駅の指定ホームで待つも、
下車する筈が降りて来ない。そのまま、広島往復し岡
山に着いたのが午後 6 時 59 分、7 時 5 分発の南風に飛
び乗って、やっと帰高。何という出会いだったことで
しょう。帰宅した時はグッタリ、疲れ果てていました。
　翌日からは、さすが 16 歳、疲れも見せず、高知城、
竹林寺、龍河洞、市内観光と忙しく楽しみ、犬の散歩や、
武道館での孫の剣道のお稽古、春野の体育館での剣道
の試合も大きな声援を送り、童心にかえっていました。
　Ｌ C のキャンプはアクティビィティも多く、友人も
でき、「もっと、居たかった」ようです。一泊二日での
京都観光、舞妓さん、京懐石、有名な神社仏閣等を巡り、

「一番印象に残ったのは？」「金閣寺」でした。母親か
ら「焼き」が付くものが美味しいと聞かされていて、「す
き焼き、お好み焼き、タコ焼き、焼きそば」も美味しかっ
たらしく、アイスクリーム、チョコも大好物でした。
　我が桜では、お料理、お茶、お花等日本の伝統を体
験し、国道一斉清掃や例会にも参加。沢山お土産を頂
戴して、大喜びでした。
　帰国時「帰ったら読んでね」と置手紙をくれ、岡山
まで送って行く汽車の中でも、日本語で、感謝の気持
ちを述べてくれました。新幹線での別れでは、振り返り、
振り返りした姿が心に残っております。桜 LC の皆様
に心から感謝いたします。

ＹＣＥ生アスール・メディナさん受け入れ
実施日　2018.7.20 〜 8.9（21 日間）

ホームステイ先：細木　膺子会員宅

おかあさんが「日本文化の粋」京都にも
つれて行ってくれました。

6 名の YCE 生同志、すぐ仲良しになりました。

やさしいホストファミリーの皆様ありがとう！アスールさん 例会訪問 スマホで同時通訳。
桜の皆様よろしくお願いします
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　何でも興味津々のアスールさんは、日本の食文化に
も挑戦。お吸い物や生魚のにぎり寿司、のり巻きづく
りは初体験でした。微妙な説明は、細木会長のスマホ
の自動翻訳機能が、また私どものアルゼンチン研修生
小椋くんのスペイン語がフォロー。
　たまに英語も混じり、国際色豊かな調理風景になり
ました。アスールさんはカンがよく、すぐコツをマス
ター。会員たちと、和気あいあいの楽しいおいしい時
間を過ごしました。

　メキシコからの可愛らしい留学生アスールちゃんに、
日本のいけばなを教える機会を頂きました。
　いけばなは、草木を剣山に挿す事だけでも最初はむ
づかしいのですが、それもクリアし、「お花とお話をす
るような気持ちで活けてね」と指導しました。
　細木会長の小学生のお孫さんが、上手に通訳をして
下さり、楽しくおけいこが出来ました。

　今年は格別な猛暑の中、細木会長がＹＣＥ生、メキ
シコ人のアスール・メディナさんを受け入れて下さり、
お抹茶と生け花体験で私宅にいらして下さる事になり
ました。浴衣などすべて私方で準備しますからと連絡
しましたところ、とても寸法があわないとの事で、細
木会長が準備して下さり、お会いできることを楽しみ
にお待ちしていました。
　当日は通訳をかねて会長のお孫さん２人、会員の采
元さん、近森さん、お花の甲藤さんと７人が集まり、
まず道具の設えを見、茶菓子を銘々皿に黒もじを添え
て頂きました。
　お点前を私が茶筅を振る前までやって、その後アスー
ルさんと交代し、お茶を点てていただきましたが、お
茶用語が充分伝わらず、廻りに皆が集まり身振り手振
りで伝えました。
　二度目は采元さんがお点前をし、和気藹々の雰囲気
のなか、日本文化を少しでも理解していただければと
思いました。
　引き続き別の部屋で甲藤さんの生け花に移り、終了
しますと会長のご主人、秀美先生がお迎えに来てくだ
さり、本当に家族ぐるみで“おもてなし”をして下さっ
ている様子がありありと伝わって参りました。
　ホストファミリーの細木会長、ご協力下さいました
皆様に感謝申し上げます。

アスールさん和食体験
2018.8.2 ㈭　於：RKC 調理製菓専門学校

YCE・国際関係委員会　三谷　英子

留学生といけばな
2018.8.4 ㈯　於　冨田会員宅

YCE・国際関係委員会　甲藤　徳子

メキシコＹＣＥ生アスールさん　
お抹茶体験

2018.8.4 ㈯　於　冨田会員宅

　　計画委員会　冨田　民子

すばらしい出来ばえに満面の笑み

アスールさんに日本のいけばなを説明する甲藤講師 表千家の冨田師匠のお座敷も日本文化の粋。
アスールさんよかったネ。
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　まず感謝の意から述べたいと思います。
　三週間、この素敵な家族の一員として過ごせたこと
に感謝します。
　ホームスティ先に着いた瞬間から我が家にいるよう
に受け入れてくれたこと、とても嬉しかったです。
　すぐにキャンプがありましたが、たった 6 人の女子
が参加すると聞いてとても驚きました。キャンプは想
像していた以上にアクティビティ満載で、とても楽し
かったです。あっという間に過ぎてしまい、もっと居
たかったです。そこで特別なお友達に出会うことが出
来ました。
　キャンプから戻ると、こちらの両親が高知の観光に
連れて行ってくれ、大変興味深かったです。お母さん
は京都へも連れて行ってくれ、すごく素晴らしい場所
でとてもうれしかったです。たくさんの興味深い場所
を訪れて、歴史を積み重ねて今の日本があるのだなと
感じ、すっかり日本に魅了されました。日本の空港に
降りた時から日本の文化のとりこになりましたが、そ
の日本文化を今回の訪問でもっと知ることが出来たこ
とに感謝します。

　この 3 週間は私の人生の中の素晴らしい経験の一つ
になりました。そしてこの機会を可能にしてくださっ
たすべての人々に心から感謝しています。

　いつも笑顔と笑いを与えてくれ、もう一度子供に戻っ
たように楽しませてくれた Lin と Ken、本当にありが
とう。Yumi と Gilmar はとても辛抱強く、いつも私を
気遣ってくれた素晴らしい方々です。親切にしてくれ
た全ての方々に感謝します。また私に将来一人で来て
も大丈夫なように片言の日本語を教えてくれて本当に
ありがとう。

　最後に・・・日本のお父さんとお母さんへ
　私の想像をはるかに超えた素晴らしい文化を持った
日本という国を知る機会を私に与えてくれて本当にあ
りがとうございました。この三週間で本当にいろんな
経験をすることができました。私を気遣ってくれたこ
と、一生忘れません。
　私の夢を実現してくれた日本のお父さんとお母さん、
あなたたちの家族全員は生涯私の心に残ります。
　最後に・・皆がメキシコにきてくれることを待って
います。是非私に会いに来てください。
　私の両親は「愛を注ぐと愛を受け取る」と教えてく
れました。あなた方は私にものすごい量の愛を与えて
くれましたので、美しく素晴らしいメキシコの文化も
知ってもらえるようメキシコで待っています。
　最高の人々です！感謝の心を表しても表しきれない
ほどです。ありがとう。
P.S.: 日本での食事はいつも最高でした。体重が千キロ
になりそうなくらい・・・。大満足でした。

アスール

アスールさんからの手紙（要約文）

2018.8.9

結成 25 周年実行部会

4 分の 1 世紀のまとめやき。
“ 大きな足跡 „ と言えるものは、ナンゾネ？
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　高知りょうまＬＣチャリティパーティは、毎年ダン
スパーティで、老若男女が参加してビッグバンド「サ
イコ」を迎えて大変にぎやかなパーティです。
　桜ＬＣからも７名の参加で、今年は壁の花でなく、
さそわれると踊っているが、なかなか思うように踊れ
なくて、少し相手の方に気を使っているように見える。
日頃よりダンスをしている方は服装からして違う。高
いヒールをはき、見ているだけで楽しさが伝わってく
る。
　会場は 300 枚の券が出たとかで、身動きできないく
らいの人、ダンスができなくても、踊っている人達を
見ているだけで楽しいパーティのひとときでした。

　桜からは私一人着物で参加。色とりどりの浴衣姿で
のお迎えは、華やかでした。大野会長宅で眠っていた
ピアノの寄付での弾き初めとの事、連弾やソロの音に
心も和み、美味しい食事を頂き、小児糖尿病サマーキャ
ンプで子供達とゲームなどしている動画を前会長が説
明したり、手話で会場を巻き込んで“ＢＥＬＩＥＶＥ”
を歌ったり、少人数でよく頑張っているなあと頼もし
く思いました。細木のライオンズローアで散会となり
ました。

　土曜夜市のビール券を沢山購入して頂いた御礼も兼
ねて、初めて参加したビアパーティ。当日は気が削が
れるほどの土砂降り。ずぶ濡れになりながら入場した
舞台には何故か鉢植えがいっぱい。
　軽快なサックス演奏のお出迎えの後、子供達による
素敵なダンス。壇上の観葉植物などの競りでは、桜メ
ンバーの購買意欲がかきたてられました。
　これもいいね、あのやり方も
参考になるねと、話はやはり桜
の事。皆アンテナを張り巡らせ
て和気藹々。
  頭に～お腹に～足元に～と、
ちょっと違ったライオンズ・ス
ピリットのフレーズを口ずさみ
ながら、ビールと雨水でいっぱ
いの身体を指差して帰路に着き
ました。

　土佐山田ＬＣ恒例の焼肉祭り、会場が職場のすぐ裏
手なので最近はよく参加している。今年は会長から「う
ちの夫も行くからご主人もご一緒に！」とのお誘いも
あり、珍しく夫婦での参加となった。
　焼肉や物部川（多分）の鮎の塩焼き etc。ダイエット
は明日からにして美味しくいただきました。お喋りに
華が咲き、いつしか会場は満席状態に！
　宴もたけなわ、山田ＬＣ名物のトラックの上でのカ
ラオケタイム☆なぜか、夫がトラックの上で「お雪」
を歌いだした。岡林・山本ご両人が扇子を持ってバッ
クダンサーならぬフロントダンサーで盛り上げてくれ、
楽しい焼肉祭りとなりました。
　私も夫に日頃の罪滅ぼしができたかな？（笑）細木
さんのご主人にはたいそうご馳走になりました！皆さ
ま大変お世話になりました。お疲れ様でした。

第４回高知りょうまＬＣチャリティパーティ
2018.8.20 ㈪　於　クラウンパレス新阪急高知

会計　山本　典子

高知とさみずきＬＣ第366回例会はＣＮ記念の
チャリティピアノコンサート& 浴衣例会

2018.8.21 ㈫  於：サウスブリーズホテル

会長　細木　膺子

高知南ＬＣチャリティビアパーティ

2018.9.8 ㈯  於：高知商工会館

財務・出席・大会参加委員会　勝木田　泰子

第17回土佐山田ＬＣチャリティ焼肉祭り
2019.09.22 ㈯　於：土佐山田広場日曜市

　　　　　　前会長　谷村　理恵

桜 LC は 2 夫婦も参加して家族円満

また合う日まで

誕生日が近いので花束をゲット！！
岡林さんよかったね。
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　ＣＮ 25 周年に向けて大切な記念事業の財源維持のた
めにささやかながらミニミニバザーを開きました。
　主な出展の野菜（今回は里芋）の収穫に気をとられ、
当日の朝「困った！おつりの準備してない（汗）」市村
財務委員長に連絡すると、「財務は毎回おつりを準備し
てるから、大丈夫よ！」と、心強い返事がかえって来
てひと安心。
　3 名だけの委員会にしては缶ビール、和装小物、本
革のトカゲのバック、空でも飛べそうなマット！魔法
のランプさながらの花瓶 etc と楽しいバザーが開けま
した。
　集まった暖かい浄財の桜基金はきっと、困っている
誰かを支える事ができると信じています。参加ご協力
の皆さん、ありがとうございました。お疲れ様でした。 

桜ライオンズクラブの皆さま
　母　一柳雪子の葬儀に際しましては、たいへん

お忙しいなか、　お見送りをしていただきましてあ

りがとうございました。

　母は　We serve というライオンズクラブのモッ

トーに大きく共感し、みなさまとともに活動に参

加させていただき、充実した時間を過ごすことが

できました。桜ライオンズクラブで出会えたみな

さまに心からお礼申し上げます。

　気持ばかりではございますが、今後の活動のお

役に立てればと志をお贈りします。みなさまのご

健勝とご活躍とともに、桜ライオンズクラブの益々

のご発展を祈念いたします。

平成 30 年 8 月 1 日
次女　都築　恵子

　北 LC 恒例のお月見例会に会長幹事の代理で山本第
一副会長と私が出席しました。私にとっては 3 度目の
参加でした。
　例会を手際よく済ませ、懇親会のお楽しみは美味し
いお料理とビンゴ。その賞品としてビジター全員見事
な果物をいただきました。
　北 LC は会員減少が目下の課題とのことで、世代交
代の時期になっているように見受けられました。ここ
数年若手会長幹事のもと、新しい視点から組織の簡素
化や運営の工夫をされているようです。きっとそれら
が実を結んでいく事でしょう。子クラブの桜 LC とも
ますます交流を深めて頂きたいと思いました。
　締めは宮地会長が椅子に上ってライオンズローア。
今期の会長幹事はノビノビ明るい女性コンビです。

桜基金ミニミニバザー

2018.09.19 ㈬　於：高知パレスホテル

桜基金委員会　谷村　理恵

高知北LCお月見例会　

2018.9.11 ㈫ 　於：ホテルおおりや

６R地区委員　釆元　誠子

トシとったら似合わんようになるブローチ。
家族が減ったき、このお皿も。

谷村家の畑のタイモ。この家の野菜はゼッピンぞね。
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　中屋さん、出来さん、お誕生日おめでと
うございます。中屋さんは車の運転を、出
来さんはころばないように！お気をつけく
ださいね。細木会長、坂本幹事、山本会計
他理事の皆さん、全会員の皆さん、さわや
かな笑顔での船出に幸いあれと祈ります。
（Ｔ・Ｒ）

　直き心で、いい一年でありますように！
平和ポスターの今期のテーマは “ おもいや
りは大切なこと ” です。クラブのテーマに
もしたいものですネ！　（Ｎ・Ｙ）

　新しい期の始まりですね。会長はじめ皆
様宜しくお願いします。土曜夜市、西日本
の豪雨で大変な時、社員旅行でシンガポー
ルに行ってきました。無事に帰って来て、
ホットしてるところです。（Ｎ・Ｅ）

　会長の桜カラーのジャケットがとても素
敵に似合っています。１年間よろしくお願
いします。骨折した私が言うのも何ですが、
骨折した出来さんお大事に！！（Ｉ・Ｃ）

　毎日暑いですね！！土曜夜市お疲れ様で
す。あと１回頑張りましょう。会報の中の
松﨑さんの寄稿「一柳さんを偲んで」は本
当に心に沁みます。（Ｓ・Ｎ）

　職場のクーラーがとうとうダウン。修理
に時間がかかりそうです。今扇風機と氷と
アイスノン、気合等でしのんでおります
が、まるでオーブンの中状態です。ここは
天国です！（Ｍ・Ｈ）

　毎日お暑い事です。体にズンとこたえま
すね。岩手県宮古市のレインボーネットよ
り、「四国地方は記録的な大雨で被害を心
配しております。皆様のご無事をお祈りし
ております。」と手紙が来ました。（Ｉ・Ｙ）

　新しい会報、素晴らしい出来栄えです
ね。一柳雪子さんを偲んでは、松﨑さんの
心こもった文章で、お別れ式を思い出しま
した。当日、参列者も桜会員のお悔やみの
心を感じ取って頂いたと思いました。桜が
大好きだった一柳さんお別れです。さよう
なら！（Ｙ・Ｃ）

　アスールさんようこそ！高知の生活を楽
しんでくださいね。
まずおことわりを！マスコミをにぎわして
いる大豊町の三谷幸一郎議員は私とは全く
関係ありませんので。今朝も役場にはワン
サカ取材の人がいたようです。全く！町長
にかわっておわび申しあげます。（Ｍ・Ｈ）

　今日は山﨑ＲＣをお迎えしての例会なの
で、コーベッてスーツを着てきました。こ
のスーツ。今は亡き内田幸子さんのお下が
りで、例会でセールして九州の災害救援金
にしましたネ。似合う？「内田さんやった
らもっとヤサシイ」云わんとってよ。（M・A）

　今日は山﨑ＲＣにお出で頂きどうも有難
うございます。お出で頂くことによって、
クラブ員一同６リジョンの一員であるこ
とを自覚し、親しみを感じることができま
す。今後ともどうぞよろしくお願い致しま
す。（Ｕ・Ｓ）

　野村さん、ゴールド　センテニアルア
ワードおめでとうございます。細木会長、
ご家族あげてのＹＣＥ生アスールさんの送
り迎えから始まって色々の体験、本当にお
世話様でした。（Ｄ・Ｓ）

　山崎ＲＣお忙しいところようこそ！御指
導ありがとうございました。会長、幹事Ｏ
Ｂ会でも吉本さんと私いつもご一緒させ
ていただいているので、他人とは思えませ
ん。今後ともご指導どうぞよろしくお願い
いたします。（Ｍ・Ｈ）

　松﨑さん、お茶のお話ありがとうござい
ます。これからお茶を飲んで食べて先輩の
ように若々しく過ごしたいと思います。よ
さこいも無事おわりましたが、次女が今月
28 日にアメリカへ５カ月の留学に出発す
るので少しバタバタしています。（Ｎ・Ｍ）

　今日は山﨑ＲＣをお迎えしての例会で良
い緊張感の中、新しいキャビネットやリ
ジョンのお話が聞けました。大変わかりや
すい解説をありがとうございました。桜基
金の募集、高新に掲載され、25 周年への
準備も着々と進められています。夏の暑さ
もあと少し、台風にも負けず皆で力を合わ
せて頑張って参りましょう。（Ｔ・Ｒ）

　隣の席が田島さんだったら笑いがたえま
せん。隣の席が山﨑宏子さんだったら心が
落ち着きます。向かいの席が三谷さんだっ
たら頭が良くなった気分になります。桜の
メンバーはとても良き人達ばかり。嬉しい
な～。市村さんのトンボ玉、似合ってます
でしょ？！以前頂いた分、修理もして下さ
り有難うございました。（Ｙ・Ｃ）

　私は今年金婚式を迎えました。家族親戚
のいない土地での子育てなど思い出しつつ
自分なりによい節目となりました。今後と
も元気で仲良く過ごしたいと思いますので
よろしくお願いします。（Ｎ・Ａ）

　はや９月ですね～。ＬＣＩＦの交付申
請のご承認いただき、申請に拍車がかか
ります。予算面でも皆さんのさらなるご
協力をお願いしたいと思います。第二例
会 10：30 ～桜基金ミニミニバザーの搬
入、11：00 ～販売がありますのでご協力
よろしくお願いします。新米持って来ま
～す♡（Ｔ・Ｒ）

　近森さん、桜のアクティビティほか行事
の写真をありがとうございます。会報委員
会は大変助かっています。今後ともよろし
くお願い致します。（Ｄ・Ｓ）

　何と！！私に「敬老御祝」が届きました。
民生委員の方が｛ミレービスケット・甘酒・
赤飯・野菜豆・しそ昆布｝の五品を届けて
下さいました。岡林さんも頑張って配って
いる姿を思い出しましたよ “ ！！（Ｙ・Ｈ）

　桜基金ミニミニバザー皆さんありがとう
ございました。品物を販売するということ
は大変体力がいることが分かりました。私
は商売人の子供ですが手伝ったことがほと
んどなかったので、今少し反省していま
す。（Ｙ・Ｎ）

　９月 12,13 日、姉と一緒に皇居見物ツ
アーに参加しました。横浜のパレスパーク
ホテル（20 階）に泊まり、とても快適な
旅行でした。ささやかな東京バナナパイを
どうぞ！（Ｙ・Ｃ）

　９月第一例会では誕生祝いを有難うご
ざいました。自分の誕生月のことをうっ
かり忘れていて、ドネーションが遅くな
り失礼致しました。「年齢を重ねること」
は「未知の世界を経験すること」だと思
います。これからもよろしくお願い致し
ます。（Ｕ・Ｓ）

　又々、新聞の声ひろばに出ましたの
で、テールツイスターに叱られんうちにド
ネーションします。お世話になりました、
宮地健三元ガバナーご逝去。心よりお悔や
みと感謝を捧げましょう。（M・A）

　結成 25周年おめでとうございます。
　韓国接待指定のドネーションでお願いしたいと思います。過去２回韓国へ同行させていただ
きました。感謝の気持ちです。（砂田　啓子）（2018.7.2　細木会長宅へ届けてくれました。）

10 11



例　会 純出席率（％）ドネーション （人数） 25周年指定 （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第591回（7/11） 90.6 34,500 （ 21） 63,500 （14） 2,000 （ 2） 1,200 5,700 106,900

第592回（7/25） 84.3 13,500 （ 12） 8,500 （ 9） 7,000 （ 6） 0 3,600 32,600

第593回（8/ 1） 84.3 33,000 （ 19） 110,500 （12） 5,500 （ 4） 300 0 149,300

第594回（8/22） 84.3 31,350 （ 20） 7,500 （ 8） 2,000 （ 1） 300 0 41,150

第595回（9/ 5） 83.8 20,500 （ 12） 40,620 （ 9） 6,000 （ 2） 900 4,200 72,220

第596回（9/19） 80.6 20,000 （ 13） 7,000 （ 6） 28,050 （ 1） 300 0 55,350

合　計 平均 85.0 152,850 （ 97） 237,620 （58） 50,550 （16） 3,000 13,500 457,520

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：細木膺子　　幹事：坂本紀子　　会報委員長：永尾朱美　　委員：出来幸江・松﨑淳子・釆元誠子・横山玲子

（2018.7.1 ～ 9.30）

1.  土曜夜市 ………………… 於　帯屋町アーケード内
７/ ７㈯ 参加者 15 名
細木・采元・坂本紀・山本・岡林・野村・甲藤
・山﨑美・永尾・西澤・五藤・山﨑宏・出来・市村
益岡
７/14 ㈯ 参加者 22 名
細木・采元・谷村・坂本紀・山本・岡林・三谷
久保・野村・甲藤・吉本・冨田・西澤・五藤
山﨑宏・出来・市村・益岡・仁木・勝木田・稲田
近森
７/21 ㈯ 参加者 16 名
細木・坂本紀・山本・岡林・野村・山﨑美・冨田
吉本・五藤・市村・益岡・仁木・稲田・村岡・中越
近森
７/28 ㈯ 参加者 19 名
細木・谷村・坂本紀・山本・三谷・岡林・久保
野村・甲藤・永尾・吉本・西澤・五藤・山﨑宏
市村・益岡・村岡・中越・近森

2.  浦戸湾七河川一斉清掃 … 於　潮江橋南詰＆各地区
７/22 ㈰ 参加者４名
岡林・久保・仁木・五藤
地区参加者５名細木・坂本紀・永尾・西澤・中越
細木ご家族１名

3.  国道一斉清掃 ………… 於　大橋通り～はりまや橋
８/ ５㈰ 参加者６名
細木・采元・山本・三谷・永尾・仁木
ＹＣＥ生アスール・ＲＫＣ調理製菓専門学校１名

4.   献血＆ドナー登録会…於　RKC 調理製菓専門学校
９/ ３㈪ 参加者９名
細木・采元・山本・久保・三谷・山﨑宏・益岡
中越・近森

5.  薬物乱用防止教室 ………………… 於　介良小学校
９/14 ㈮ 参加者 10 名
細木・山本・坂本紀・久保・吉本・西澤・山﨑宏
益岡・中越・近森

6.  早朝清掃 ……………………………… 於　中央公園
９/23 ㈰ 参加者７名
細木・采元・谷村・山本・三谷・永尾・仁木
RKC 調理製菓専門学校１名
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